
Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass es keine Themen für den Nichtöffentlichen Teil 
gebe.  
 
Er schloss die Sitzung, wünschte allen einen guten Nachhauseweg und weiterhin Gesundheit. 
 


